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〒031-0081 青森県八戸市柏崎一丁目6 -6
八戸プラザホテル内

TEL.0178（44）3121  FAX.0178（44）3128
　http://www.8kitarc.com/

例会日：毎週火曜日 12：30開会

HACHINOHE-NORTH ROTARY CLUB BULLETIN   ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2830

八戸北ロータリークラブ
国際ロータリー第2830地区

会 報

ガバナー●佐々木千佳子　会長●小金平育男　幹事●久保隆明　SAA●大崎光明

RI会長
2017－2018年度

イアン H.S. ライズリー

ROTARY: MAKING A DIFFERENCE
RIテーマ

司会：神山智子直前会長

・ＲＩテーマ

点鐘

・ロータリーソング

・クラブソング

・四つのテスト

　　八戸東ＲＣ　　岩岡　隆雄君

　　大坂北ＲＣ　　清水雄一郎君

大坂北ＲＣ　清水雄一郎様

　大阪北ＲＣは２６６０地区でござ

いまして、例会場は梅田の大阪

新阪急ホテルで水曜日に行って

おります。会員数は１８８人おりま

すが、出席率が悪く、だいたい

１１０人前後位なので、出席率を上げる事が目下のテー

マでございます。昨年ガバナーを輩出しておりまし

て、私も地区幹事のローターアクト担当をさせて頂

いておりました。

　個人的なことでは八戸には２，３ヶ月に一回来てお

りまして、一年半くらい前から来るようになったん

ですけど、どこかのロータリーにお邪魔したいなと

思っておりまして、同じ北さんなので一番最初にお

邪魔させて貰おうと今日お邪魔させて頂きました。

　今日はバナーも持ってきました。どこかに飾って

頂ければと思います。ありがとうございました。

バナー交換

小金平育男会長

　先月からちょっと青森県の人口の

話をしようと思っておりましたら、

２，３日前の新聞に八戸市の人口がで

ていました。ちょうどいいので人口

の話をしたいと思います。

　国立社会保障・人口問題研究所というところから

青森県の市町村将来推計人口ランキングが発表され

ていました。２０４０年に照準をあわせて調べています。

新聞も八戸市の２０４０年を照準にしていました。

　青森県の２０４０年はどんどん人口が減っておりまし

て、全ての市町村で２０％減るという厳しい状況にな

る予測です。青森県としては今年７月１日に発表し

たものは１,２８０,６５１人。大分減ったなという気がして

おります。八戸市は２０４０年は１７２,７４４人ということで

す。一番人口が多かったのが平成１７年南郷村と合併

した時です。２４９,５３０人。ところがその後毎年減って

いって、年間８００人前後減っている状況がずっと推移

しているようです。２０４０年には本当に１７万になるん

だろうなと心配しております。

　一番の心配は人口がこのまま減っていった場合世

の中どうなるだろうか。八戸市も調査分析をしなが

ら対策をとるということで、まず若い人達の人口の
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流出。そして出生率そのものが減少している状態で

す。平均寿命が伸びて高齢者が増加し、一層少子化

が進展するだろうと見込まれる、という悪い方向に

調査結果がでているようです。

　その場合、想定される影響として市民生活がどう

なるか。地域の連帯感の希薄化、地域でのコミュニ

ケーションの弱体化、商業とか様々な分野でのサー

ビスの低下、世帯数の減少によって空き家がでてく

るということが心配されます。

　市内の経済状況は、老人が増加して福祉介護の人

材の需要が増え、人口減少によって市場が縮小、そ

ういう中で高齢者向けの市場が拡大していくだろう。

反対に若者向けの市場が縮小、市内の総生産の減少、

労働力人口が減少して高齢化が進む。医療・介護・

福祉では医療介護の費用の増大、現役世代の費用の

増大、介護に携わる家族の負担、高齢者だけの世帯、

高齢者の単身世帯が増えて見守りの重要が増える。

平均寿命がのびて元気な高齢者も増えるだろうとい

うことです。教育の面も生徒数の減少、学級・学校

閉鎖。市の税収も減少、行政サービスも縮小せざる

を得ない。こういう予想をされています。

　他にもありましたけど、八戸だけ青森県だけの問

題ではなく全国的な傾向で、日本全体で考えるべき

問題に直面してきているということです。

　一番のキーポイントは八戸の場合は、先日の新聞

に野村証券さんが調べたもので、２０４０年八戸市の人

口１７万人。その中の「都市力」という分析で、全国

で１７４１位、自治体の中で４９１位、真ん中より上に位置

しているのかなと。青森県では六ヶ所村に次いで２

位。一次産業が一番就業率が悪いということなんで

すが、工場とか生産関係の二次産業が結構元気だと。

サービス関係の三次産業が全国平均を上回っている

ということが書かれていました。八戸だけをみると

産業のバランスが良いと評価されていました。この

辺が八戸の強みとして期待されるところです。

　キーポイントが若者の定着。八戸は良いところだ

よとＰＲして本当に魅力のある町になってくれれば、

魅力ある八戸にロータリーも手助けになれば幸いだ

と思います。

山内一晃会長エレクト

◎ガバナーエレクト事務所開設のご

案内

　ＳＫＫ情報ビジネス専門学校内

　（弘前市）

大沼　衛会員

　八戸北ＲＣ

児玉禎之会員：早退失礼します。

　米山記念奨学金

片野　潤会員：

　ポリオ・プラス

奥寺良之会員：

千葉清彦会員：

　　本日の出席率 ６９． ４４％　　

　　前々回 （８／２９） の修正出席率 ８３． ３３％　　

小金平育男会長

　今日はクラブの良いところ悪いところ、クラブの

問題点を見つけ出していきたいと思っております。

先週お渡ししたクラブの健康チェックポイント、ア

ンケートを各テーブルに配布しました。

　クラブ・セントラルからのクラブの健康チェック

ポイントです。１．クラブでの経験、２．奉仕と親睦、

３．会員増強、４．公共イメージ、５．運営、もう一

つ、参考として八戸北ＲＣの問題点、２００７年のアン

ケートの結果です。時間的には１０分位で一つのテー

ブルで一つのテーマをチェックして問題点を見つけ

て頂ければと思います。

　まず、リーダー役を「クラブでの経験」は澤口さ

ん、「奉仕と親睦」は源新さん、「会員増強」は小田

さん、「公共イメージ」は大崎さんにお願いします。

最後の「運営」は次回に回します。

（テーブルごとに話し合い）

　丸がついているのは問題ないわけですよね。△、×、

チェックなし、が問題点だろうと解釈したいと思い

ます。１．クラブでの経験、ほとんど○ですが６件ぐ

らい分からないかなと×かなというのが出ておりま

す。

　次回は今回のアンケートを整理してこれを問題点

として皆さんに対策を考えて頂きたいと思います。
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謂

井

遺

亥

違違違違違違違違違違違違違違違違違違違

違違違違違違違違違違違違違違違違違違違

医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医

医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医
医

ニコニコ BOX

  幹事報告

  出席報告

  クラブ戦略委員会


